

Perú aumentó su participación en las importaciones agrícolas españolas

Importaciones españolas de productos agrícolas peruanos crecieron un 15% en el primer semestre del año.



AGRARIO | HORIZONTAL | COMERCIO-IMPORT-EXPORT



AMÉRICA | PERÚ

LIMA 10.12.2020

Entre los principales productos peruanos importados por España, destacaron la palta (39% de participación) y el mango (13%). Respecto a la palta, España importó US\$ 158 millones en palta, de los cuales US\$ 78 millones fueron por la fruta de origen peruano, 60% más con respecto a 2019. En cuanto al mango, importó US\$ 36 millones, de los cuales US\$ 25 millones fueron provistos por el Perú, monto similar al de 2019.

En el primer semestre del año, las importaciones españolas de productos agrícolas de Perú sumaron US\$ 175 millones, registrando un incremento del 15% respecto a lo alcanzado en el mismo periodo de 2019.

Este resultado fue superior a las importaciones agrícolas totales realizadas por España, las cuales se incrementaron en un 4%. Debido a ello, el Perú aumentó su participación en las importaciones agrícolas españolas de 2,8% a 3,2%.

Cabe mencionar que España es un país agrícola que tuvo dificultades en la producción, pues este año enfrentó una reducción en la mano de obra ante la pandemia del coronavirus.

Además de estos productos, se debe mencionar a los pimientos, que crecieron por encima del promedio en este periodo. España importó US\$ 56 millones en pimientos, de los cuales US\$ 10 millones fueron de origen peruano, 60% más que en 2019.



<https://agraria.pe/noticias/importaciones-espanolas-de-productos-agricolas-peruanos-crec-22134>